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新スタッフが着任しました !新スタッフが着任しました !

まちなかのおと
The Notes for  a  Soundscape in Noto

5 月 8 日から能登高校魅力化プロジェクトに新しい仲間が加わりました ! カナダ出身のフォルテ
ン・マリーフランス (Marie-France Fortin) さんです。趣味は料理と音楽 ( ギターや歌 ) とのこと。 
さっそく塾生の指導にあたってくれています。ネイティブスピーカーかつ日本の学校での指導歴
が長いから個別指導が 受けられるので、大学受験や英検に取り組んでいる能登高生にとってはと
ても良い学びの時間になっています。これか らよろしくお願いします !

以下マリーさんよりコメント
　Hi, my name is Marie France, but you can call me Marie. I am from Montreal, Canada. I have 
been working in Japan for 11 years as an English teacher at junior and senior high schools.
　I am really passionate about different ways of learning and how language affects culture 
and lifestyle. I believe that communication skills are a very important tool in any language. At 
Machinaka Hosu Juku, I hope to work with students to increase their confi dence in English and 
their ability to express themselves in order to expand their possibilities. I hope you will also feel 
comfortable in communicating with me as well.

　こんにちは、私の名前はマリー・フランスです。マリーと呼んでください。私はカナダのモン
トリオールから来ました。日本では 11年間、中学・高校の英語教師として働いていました。
　私は、さまざまな学習方法や言語が、文化や生活様式にどのような影響を与えるかということ
について強く関心を持っています。どの言語でもコミュニケーションスキルはとても重要なツー
ルだと信じています。まちなか鳳雛塾で、生徒の皆さんと一緒に、英語に対する自信や、自分の
可能性を広げるための表現力を高めていけたらと思っています。また、私とも気軽にコミュニケー
ションをとっていただければと思います。これからよろしくお願いします。



お し ら せ

◇能登高校魅力化プロジェクト公式サイト/SNS
でもお知らせを随時掲載しています。

公式サイト Facebook

e スポーツイベント継続中eスポーツイベント継続中

2023 年度 まちなか農園 始動！2023 年度 まちなか農園 始動！

▲Among us を英語でプレイする高校生とスタッフ

5/26( 金 ) はまちなか鳳雛塾で eスポーツイベン
トを開催しました。

高校生とスタッフ11名が集まり、英語で『Among 
Us』をプレイしました。『Among Us』はスマホ
のオンラインゲームで、ルールは「人狼ゲーム」
に似ています。コロナが流行してから、家でも
簡単に友達と遊べるということで人気になりま
した。

今回は英語でプレイに挑戦！まずは全員でよく
使う単語の確認や、他のプレイヤーと議論する
ときの練習をしてみました。

プレイを続けていると長い時間の話し合いが必
要になります。英語でディスカッションをする
のは大変なことですが、グループで何度も練習
することで、自分の意見を伝えられ、別の表現
もできるようになります。

ゲームプレイで参加することで、色々な学年の
生徒が一緒に時間を過ごすことができました。

まちなか鳳雛塾の前にある花壇では、生徒たちが農作物を育てています。昨年に引き続き、今年も苗植
えを行いました。生徒たちの話し合いの末、今年育てることになったのはこの５つです。収穫が楽しみ
ですね。

・ミニトマト
・オクラ
・ナス
・とうもろこし
・スイカ
さて、苗植えの際はトマト・とうもろこし・ナスの順番で配置しましたが、これには理由があるそうです。

なんでも、トマトとナスは同じナス科なのですが、隣接して植えると生育の良いトマトに栄養を取られ
てしまうんだとか。能登高校の農業コースに通う生徒から教えてもらいまし
た。

このような知識があると、より農園を楽しめますね。ふとした発言や振る舞いから、高校での学びが垣
間見えて、生徒たちの成長を感じます。


